

1. Jokowi Kejar Target Bangun Tol untuk Pemilu	Hoaks
	
<p>Penjelasan : Telah beredar di media sosial platform Facebook, tentang foto Presiden Jokowi kejar Target bangun Tol untuk pemilu.</p> <p>Faktanya, setelah dilakukan penelusuran Pemerintah menepis tuduhan peresmian beberapa jalan tol dipercepat dalam rangka kepentingan Pilpres 2019. Sebab, pembangunan infrastruktur sama sekali tak berkaitan dengan pesta demokrasi. Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat, Basuki Hadimuljono membantah pengerjaan dan peresmian sejumlah ruas tol dikebut untuk kepentingan pemilu. Basuki menegaskan bahwa pemerintah membangun infrastruktur termasuk jalan tol untuk digunakan oleh masyarakat. Pembangunan itu bukan untuk kepentingan pemilu.</p>	
<p>Link Counter : https://nasional.kompas.com/read/2019/06/17/17215851/bantah-prabowo-sandi-menteri-basuki-tegaskan-peresmian-tol-bukan-dikebut https://www.beritasatu.com/nasional/559830/peresmian-tol-jelang-pilpres-dipersoalkan-menteri-pupr-enggak-ada-urusannya</p>	

2. “Gengsi Lalui Infrastruktur Jokowi, 12 Truk Tim Prabowo Kelelahan “Njegur” Sawah Dokumen Kecurangan Pilpres Raib Dijarah”

Hoaks



Penjelasan :

Beredar di media sosial berita tangkapan layar yang melansir artikel dari detiknews "Gengsi lalui infrastruktur Jokowi, 12 truk Tim Prabowo kelelahan “njegur” sawah, dokumen kecurangan Pilpres raib dijarah".


Faktanya setelah ditelusuri, Detik tidak mempublikasikan artikel pada 15 Juni 2019 pukul 07:38

Link Counter :

<https://news.detik.com/video/190614058/tim-prabowo-sebut-12-truk-dokumen-tak-bisa-masuk-mk-karena-kelelahan>

<https://news.detik.com/indeks/all/10?date=06/15/2019>

<https://daerah.sindonews.com/read/1408615/174/bus-masuk-jurang-di-kelok-28-sumbar-barang-penumpang-habis-dijarah-1559158343>

3. Presiden Turun Langsung Saat Kebakaran Hutan di Negara Tetangga	Disinformasi
	
<p>Penjelasan : Telah beredar di media sosial platform Facebook, tentang foto Presiden Jokowi tinjau kebakaran hutan. Dalam narasi postingannya menyatakan bahwa Presiden turun langsung saat kebakaran hutan di negara tetangga.</p> <p>Faktanya, setelah dilakukan penelusuran foto tersebut adalah ketika Presiden Jokowi meninjau langsung kebakaran hutan di Desa Geronggong, Kecamatan Pedamaran Timur, Kab. Ogan Komering Ilir, Sumatera Selatan. Kejadian tersebut bukan di negara tetangga, melainkan di Indonesia.</p>	
<p>Link Counter : https://minanews.net/presiden-jokowi-yang-terbakar-bukan-hutan-biasa/ http://www.tribunnews.com/images/regional/view/1612515/presiden-jokowi-tembus-kabut-asap-tinjau-kebakaran-hutan</p>	

4. Video Baca Al-Quran dengan Langgam Jawa di Turki	Disinformasi
<div data-bbox="347 459 1257 1288" data-label="Image"> </div>	
<p>Penjelasan : Beredar postingan video di media sosial yang menunjukkan seorang pria mengimami shalat dengan langgam jawa. Dalam narasi postingan video disebutkan jika pria tersebut adalah seorang Imam di Turki dan sedang membaca Al-Quran dengan langgam jawa.</p> <p>Setelah ditelusuri, keterangan dalam postingan video tersebut adalah keliru. Berdasarkan hasil investigasi reporter el Nilein, kejadian tersebut berlokasi di salah satu masjid di Sudan. Terbukti makmum di belakang beliau berkulit hitam, tidak putih seperti kebanyakan masyarakat Turki.</p> <p>Beliau Imam yang sangat terkenal di Sudan dan berkewarganegaraan Sudan. Sang Imam bernama Syekh Muhammad Ahmad Zein.</p> <p>Bacaan tilawahnya juga bukan langgam Jawa tetapi memang irama tartil Sudan.</p>	
<p>Link Counter : https://turnbackhoax.id/2016/07/05/hoax-vidio-baca-al-quran-dengan-langgam-jawa-di-turki/ https://www.facebook.com/groups/fafhh/permalink/309856899346852/</p>	

5. Video Beberapa Wanita India Protes dengan Cara Bakar Jilbab

Disinformasi



Penjelasan :

Ramai postingan di media sosial mengenai video terbakarnya seorang wanita yang diklaim sebagai rekaman protes terhadap jilbab di India.

Faktanya, setelah ditelusuri video tersebut adalah rekaman demonstrasi sekelompok tenaga pengajar sekolah alternatif di India pada Februari 2010 lalu, yang menuntut adanya kesempatan mengikuti pendidikan guru sekolah dasar agar bisa diangkat menjadi guru di sekolah negeri dengan penghasilan yang lebih baik.

Beberapa demonstran wanita naik ke menara air di Kapurthala, menyiram tubuh mereka dengan bensin dan mengancam membakar diri.

Link Counter :

<https://timesofindia.indiatimes.com/india/Protesting-teacher-sets-herself-afire/articleshow/5546793.cms>

<https://turnbackhoax.id/2016/12/23/disinformasi-video-beberapa-wanita-india-protes-dengan-cara-bakar-jilbab/>

6. Bus Safari Dharma Terlibat Kecelakaan di Tol Cipali	Disinformasi
	
<p>Penjelasan : Beredar kabar telah terjadi kecelakaan maut yang melibatkan bus Safari Dharma dengan dua mobil pribadi dan sebuah truk pengangkut.</p> <p>Faktanya, Business Development Perusahaan Otobus (PO) Safari Dharma Raya, Marisa Leviani, menegaskan bus miliknya tidak terlibat kecelakaan maut di Tol Cipali KM 150+900, Kabupaten Majalengka, Jawa Barat pada Senin (17 Juni 2019 dini hari). Marisa menjelaskan, pihaknya juga tidak punya unit bus bernopol H 1469 CB, seperti yang diberitakan sebelumnya. Marisa juga mengaku tidak tahu perusahaan otobus (PO) mana yang terlibat dalam tabrakan beruntun itu. Pasalnya ada beberapa nama PO yang menyematkan kata SAFARI.</p>	
<p>Link Counter : https://news.detik.com/berita/d-4588657/safari-dharma-raya-bus-kami-tak-terlibat-kecelakaan-di-cipali https://daerah.sindonews.com/read/1412182/174/po-safari-dharma-raya-sebut-bukan-busnya-yang-terlibat-kecelakaan-tol-cipali-1560749402 https://www.cnnindonesia.com/nasional/20190617133433-12-403891/safari-dharma-raya-bantah-busnya-terlibat-kecelakaan-cipali</p>	

7. Bocah di Pati Dibakar Temannya

Disinformasi



Penjelasan :

Beredar informasi di media sosial Bocah di Pati dibakar oleh teman sebayanya.

Faktanya menurut Kapolres Pati, AKBP Jon Wesly anak tersebut bukan dibakar temannya, korban mengalami luka bakar saat main mercon buntung dari bambu. Diketahui bahwa tiga orang anak bermain mercon. Dua temannya menyalakan api, dengan menuangkan minyak tanah ke lubang, kebetulan korban yang hanya melihat dekat dengan sumber api, api langsung menjalar langsung mengenai tubuh korban.

Link Counter :

<https://www.merdeka.com/cek-fakta/cek-fakta-bocah-di-pati-bukan-dibakar-temannya-tapi-luka-bakar-akibat-main-mercon>